

Le président du parlement vénézuélien annonce qu'il luttera contre les attaques de la droite



Caracas, 8 janvier (RHC-PL) Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a assuré que les autorités de son pays feront tout leur possible pour lutter contre les conséquences des attaques de la droite.

Diosdado Cabello a signalé que les parlementaires de droite se sont abstenus ou ont voté contre d'importantes initiatives pour le peuple vénézuélien, comme l'approbation d'une augmentation des fonds consacrés au paiement des pensions.

Par ailleurs, le président du parlement vénézuélien a évoqué les événements de 2002, lorsque les prix du pétrole étaient élevés : des groupes de droite avaient organisé un boycott pétrolier pour renverser le président Hugo Chavez, mais le peuple et la Force Armée Nationale Bolivarienne avaient empêché le coup d'État.



Radio Habana Cuba